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咸阳秦都区、高新区召开工作对接座谈会

 2月8日上午，秦都区、高新区召开工作对接座谈会，对接今年重点项目，深化两区合作，推动协同发展。

 会议由高新区管委会主任毛建荣主持，介绍了高新区2022年重点项目情况，秦都区区长景雪峰对推动秦都区、高新
区加强对接、深化合作提出了要求。

 景雪峰强调，高新区作为咸阳市经济发展的重要增长极，秦都区主动服务、支持高新区建设，初步形成了比较顺畅
的沟通协调机制；秦都区各部门要继续树立协同发展、合作共赢的理念，加强主动作为，密切沟通对接，加大协调力
度，与高新区共同推进征地拆迁、招商引资、保障项目建设等工作，共同推进秦都区和高新区高质量发展。

 毛建荣对秦都区长期以来的大力支持表示衷心的感谢，他表示，高新区项目的顺利推进，离不开秦都区区级领导、
相关部门及渭滨办等单位鼎力支持；高新区如今处在“二次创业”大开发大建设时期，特别是今年将实施总投资1299
.47亿元的95个市级重点项目，需要秦都区在征地拆迁、环境保障等方面继续给予支持，希望两区加深合作层次、密
切合作关系，共同谱写咸阳追赶超越新篇章。

 会前，实地调研了孙思邈制药、康惠制药、电子显示战略产业集群配套项目、西部智谷等项目。

 秦都区区委常委、常务副区长黄龙，区委常委、副区长段朋泊，四级调研员韩剑锋，高新区管委会副主任杨力、康
忠民、孔文斌、刘小建，管委会四级调研员褚林茂，管委会主任助理陈大鹏出席会议。
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